

Pluspunkt Alter - Brücken bauen zwischen Jung und Alt -



Fachlehrer Busch mit seinen Schülerinnen und Schülern der Einjährigen Berufsfachschule Körperpflege

Treffen der Generationen

Die Einjährige Berufsfachschule Körperpflege (1BFK) der Hubert-Sternberg-Schule Wiesloch besuchten vergangenen Mittwoch unter der Schirmherrschaft der Bürgerstiftung Wiesloch das Seniorenheim Haus Silberberg. Im Zuge der Kooperation zwischen der HSS, dem Haus Silberberg und der Bürgerstiftung Wiesloch sollte ein Projekt von Jung und Alt unter dem Motto „Pluspunkt Alter – Brücken bauen zwischen Jung und Alt“ durchgeführt werden.



Hierbei ging es in erster Linie darum, die jungen Azubis in Kontakt zu älteren Menschen zu bringen und ihre sozialen Kompetenzen im Umgang mit den Seniorinnen und Senioren zu stärken.

Die fünf Mädchen und zwei Jungen führten bei rund 20 Bewohnern des Seniorenheims jeweils komplette Maniküren mit Nagelformung, Handmassagen und Nagellack auftragen durch.



Die Schülerinnen und Schüler wurden tatkräftig von dem Pflegepersonal des Hauses Silberberg, Frau Rappe, Frau Wezler und Frau Güngör unterstützt. Diese bereiteten die Räume vor, sorgten für einen reibungslosen Ablauf und versorgten die Azubis mit Getränken.

Nach ca. 3 Stunden gingen die Bewohner begeistert von diesem abwechslungsreichen Vormittag zurück in ihre Zimmer. Auch die Schülerinnen und Schüler der 1BFK freuten sich nach diesen neuen Erfahrungen und Eindrücken und sind gerne bereit auch im kommenden Schuljahr das Seniorenheim Haus Silberberg zu besuchen.



